
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

تًاسك جًاعت انعًم ٔ علاقتّ  

بانسضا انٕظٍفً
ENAVA 

  

20092010

 



 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                       

 

                          

                   



 
 

  انحًد ٔ انشكس لله سبحاَّ ٔتعانى أٔلا  انري كاٌ 

 .انًٕفق ٔ انًعٍٍ فً ْرا انبحث انًتٕاضع

أتقدو بانشكس ٔ انتقدٌس انكبٍسٌٍ إنى الأستاذ انًحتسو     

عهى كم يا قديّ يٍ َصائح ٔ " نٍفت َصس اندٌٍ" 

 .تٕجٍٓاث قًٍت لإَجاش ْرا انعًم 

 

كًا أتقدو بانشكس انجصٌم إنى الأستاذ انكبٍس  نٕكٍا 

انٓاشًً ٔكم أساترة يعٓد عهى انُفس ٔخاصت عهى انُفس 

 .انعًم ٔ انتُظٍى

  

 كًا أتقدو بانشكس انجصٌم نلأساترة أعضاء نجُت انًُاقشت 

 .انرٌٍ قبهٕا بًُاقشت يركستً بصدز زحب

      دٌٔ أٌ أَسى تقدٌى كم انشكس ٔ انتقدٌس إنى عًال 

 بٕلاٌت جٍجم عهى  ENAVAانشسكت الإفسٌقٍت نهصجاج

 .تعأَٓى ٔيساعدتٓى نُا فً إَجاش ْرِ اندزاست 

   إنى كم يٍ ساْى فً إَجاش ْرا انبحث يٍ قسٌب أٔ 

 .يٍ بعٍد
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      Note Titre: la cohérence du travail de groupe et sa relation avec la 
satisfaction au travail pour les travailleurs  
Résumé:  
Le plus grand défi pour la gestion contemporaine et cherche à atteindre est 
d'avoir assez de la productivité. Toute enquête autant que possible de la 
production dans les plus brefs délais et au moindre coût et de satisfaction le 
plus élevé d'emplois que possible pour le travailleur en créant une 
atmosphère environnement professionnel approprié et sûr et santé. Étant 
donné que le plus grand côté est influencée par le Groupe et une incidence 
directe sur la psyché est l'aspect social et les relations sociales qui le relie à 
ses collègues, qui ont affecté le degré de satisfaction.  
La traduction de cette problème dans la formulation de la question suivante:  
- Travaillez-vous pour la cohésion de l'effet de groupe sur la satisfaction 
professionnelle des travailleurs.  

Nous avons cette étude de la grande importance que peut utilisé de vue 
scientifique et pratique.  
Le but de cette étude était d'étudier la nature de la relation entre la cohésion 
de groupe de travail et la satisfaction professionnelle et la connaissance des 
moyens les plus efficaces dans lequel plus que cela. Ajouter à attirer 
l'attention des fonctionnaires de nos institutions à l'importance de l'élément 
social pour accroître la productivité et la satisfaction des travailleurs.  
Pour répondre aux questions suivantes, nous avons développé une 
hypothèse générale est la suivante: il existe une relation entre la cohésion 
de groupe de travail et la satisfaction au travail. Et émergé d'hypothèses 

partielles:  
1 - positivement influencé la satisfaction au travail pour les travailleurs à 
accroître la cohésion positive et au groupe.  
2 - nui à la satisfaction professionnelle des travailleurs, une augmentation de 
relations négatives et de la répulsion pour le groupe.  
.. Pour assurer la validité des hypothèses que nous avons la suite d'une étude 
de terrain dans la société africaine pour le verre a Jijel Comme une étude 
portant sur la corrélation entre deux variables, nous avons utilisé méthode 
d'analyse descriptive Nous avons également la conception d'un 

questionnaire appliqué à 80 personnes ont été sélectionnées au hasard ont 

été atteint les résultats suivants:  
- Amélioration de la cohésion du groupe et les relations positives impact 
positif majeur sur la satisfaction au travail que plus de 71,25% des individus 

sont satisfaits de la cohésion du travail de groupe.  
- L'augmentation dans les relations négatives et la mésentente entre les 
membres du groupe de travail affecte négativement leur satisfaction au travail 
que les 20,25% croient que le mécontentement est dû à cela.  

 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
Title note: the cohérence of group work and its relationship to job 
satisfaction for workers  
Abstract:  

The biggest challenge facing the contemporary management and seeks to 
achieve is to have enough productivity. Any investigation as much as possible 
of the production in the shortest possible time and at the lowest cost and 
highest job satisfaction as possible to the worker by creating an atmosphere 
appropriate professional and safe environment and health work. Given that 
the largest side is influenced by the Group and directly affect the psyche is the 
social aspect and the social relations that links it with his colleagues, which 
affected the degree of satisfaction.  
The translation of the formulation of the following question:  
- Do you work for the cohesion of the group effect on job satisfaction of 
workers.  
We have this study from the great importance which than scientifically and 
practically.  
The aim of this study was to investigate the nature of the relationship between 
work group cohesion and job satisfaction and knowledge of the most effective 
ways in which more than that. Add to draw the attention of officials in our 
institutions to the importance of the social element in raising productivity and 
satisfaction of workers.  
To answer the following questions we have developed a general hypothesis 
is: there is a relationship between work group cohesion and job satisfaction. 
And emerged out of partial hypotheses:  
1 - positively influenced job satisfaction for workers to increase Aqat positive 
and cohesion to the group.  
2 - adversely affected the job satisfaction of workers, an increase of negative 
relationships and repulsion to the group.  
To ensure the validity of the assumptions we have following a field study in 
African Company for Glass jijel. As a study dealing with correlation between 
two variables we used analytical descriptive method. We also design a 

questionnaire applied to 80 individuals were selected at random were 

reached the following results:  
- The increased cohesion of the group and the positive relations major 
positive impact on job satisfaction as more than 71.25% of individuals are 

satisfied with the cohesion of the group work.  
- The increase in negative relations and disharmony among the members of 
group work negatively affects their job satisfaction as the 20.25% believe that 

the dissatisfaction is due to that.  
 

 


